
 

と き ※各回日曜日

① ２月１２日 

② ２月１９日 

③ ２月２６日  

① オンライン（Zoom） 

 （高陽公民館にて同時配信) 

②・③ 高陽公民館 

ば しょ 

 

申込み・お問い合わせ 

(お名前と連絡先をお電話か e-mailでお知らせください) 

広島平和文化センター 国際市民交流課 

TEL:（082）242-8879 FAX:（082）242-7452  

e-mail: jsldesk@pcf.city.hiroshima.jp 

 Follow us! 

このイベントは文化庁の支援(令和４年度地域日本語教育の総合的な体制づくり事業)を受けて実施します 

 

原則全回参加 

 


